

# *Bruno Rodríguez confirme la vocation de lutte de Cuba contre les effets du changement climatique*

---



La Havane, 3 février, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce dimanche la vocation de lutte de Cuba contre les effets du changement climatique.

Dans un tweet, il a mis en relief des propos tenus par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, lors de la conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement, en juin 1992.

« Si l'on veut sauver l'humanité de cette autodestruction, il faut distribuer mieux les richesses et les technologies disponibles sur la planète. Moins de luxes et moins de gaspillage dans une poignée de pays pour qu'il y ait moins de pauvreté et moins de faim sur une grande partie de la Terre »

Le chef de la diplomatie cubaine a fait accompagner son tweet d'une photo du Commandant en Chef à la tribune de la conférence de Rio de Janeiro, le 12 juin 1992.

«Une importante espèce biologique risque de disparaître à cause de l'anéantissement rapide et progressif de ses conditions naturelles de vie : l'Homme » a alors souligné Fidel Castro.

Il a alors dénoncé la responsabilité des sociétés de consommation de la destruction atroce de l'environnement. «Elles sont nées des anciennes métropoles coloniales et de politiques impériales qui, à leur tour, ont engendré le retard et la pauvreté qui frappent l'immense majorité de l'humanité »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213511-bruno-rodriguez-confirme-la-vocation-de-lutte-de-cuba-contre-les-effets-du-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**